



«Una imagen vale por mil palabras», dice el autor. Las que acompañan su trabajo, corresponden al bosque que pronto quedará sumergido por el nuevo pantano, y al que vendrá a suplir el que hoy plantaron nuestros niños.

## CONCURSO LITERARIO INFANTIL

Fue Jarrer Segurita. N° 8.7=6. Don Juan  
La fiesta del arbol  
Fue idiota! Para qué tiene que hacer un bosque a los  
niños? No querían plantarlos unos hombres experimentados,  
y no querían hacerse amigos a los niños.  
Desdichadamente esto y en contra de esta fiesta.  
Bien. Estas palabras y otras semejantes se oyen a  
la gente. Ignorándolas con ligero mío para  
unirme al fondo de estas pueblos. Sin ningún  
miedo. Lleguémos a la conclusión de que estas  
personas no consideran al árbol como una cosa  
fundamental para el feliz transcurso de nuestra  
vida; no consideran el árbol como algo trans-  
itorio.  
Y como la mejor defensa es una buena ataque,  
embarcarnos de frente. Venenosos sobre los arque-  
amientos para ocultar tales agresiones.  
En primer lugar, sabemos que nuestras em-

mentes hombres de arena, que los arboles, y en general todas las plantas, realizan la digna función de darle la vuelta al aire que respiramos. Sabemos que su madera es supresindible para muebles, construcción etc...

Algunas dicen que la selva del Amazonas es un reto al naturaleza, y que es un paríso muerto. Estas palabras son incomprendibles, pues un tanto por vento [del] desvío del viento que nos mantiene en pie provoca de esta zona, y que destruirlo, sería destruir nuestro pulmón.

Quedan bosques en España, y atravesando un poco en la mañana del Tiempo, veremos que casi casi se podía atravesar la montaña saltando de árbol en árbol, y cuando el mar, te pinte pensar que es de aguado, temor causado busto. Tener que andar Kilómetros para sentir la confortable sombra de un árbol. Y hoy, mucha gente daña agresiones a la Naturaleza de un modo alarmante. Es que ver los focos de señales, sin dormir querer que entienda en el paseo una flauta del agua, creando su muerte con la música ronca de su nueva motosuena, diría llevarte un "nouveau", sin preocuparse en pensar que esa moneda muerta se volvería a reflejar.

El hombre en su afán de destruir, se está auto-destruyendo. Su puerta de salida principal, es la Naturaleza, encallada por el matatodo árboles.

Concluimos entonces, que el árboles tiene una importancia capital en la vida del ser humano.

Todos queremos vivir, y no destruir la Hora natural e interna? Y también sabemos que para ello, es condición indispensable conservar el árboles. Pedimos entonces conservar este ser que con sus brazos abraza al sol y la luna. Pero para conservar ace falta



amor. El que no ama el árboles, no lo ayuda, y hace un él un reto de muerte. Y destruir no es conservar. Hay personas que no aman el árboles, ya porque su mentalidad no conoce la idea de pensar en estos silenciosos seres. Si queremos lograr que la gente cuele al respeto de la Naturaleza, tenemos que cultivar la mentalidad de estas personas. Para llevar a bien por esta labor, es necesario comenzar desele ninos. Es importante que los ninos ayan aprendiendo a dar importancia al árboles. Hemos visto que Todo se reduce a incluir en los ninos, el amor hacia estos seres. Buen bien! Esta es la mentoring y digna labor que se prebende llevar a alto en la fiesta del árboles.

Quisiéramos que esta fiesta llagare a lo más profundo de los corazones, para que muestra flora no se vea desminimizada, sino que momento y temporada la colaboración del humano y del amigo árboles.

Ligavito Tor Daben